



Alan Mozo sería nuevo jugador de Chivas

Universidad Nacional habría aceptado la última oferta de Chivas por el lateral mexicano.

Se aproxima una nueva baja para Pumas. Alan Mozo se convertiría en nuevo jugador de las Chivas de Guadalajara después de que ambos clubes acordaran la transacción por el lateral mexicano.

Según información de TUDN, la negociación entre tapatíos y auriazules se habría destrabado y con ello, el canterano de Universidad Nacional sería el nuevo lateral derecho del 'Rebaño Sagrado'.

Transacción independiente

Por otro lado, la misma fuente informa que el interés por César Huerta de parte

del club del Pedregal es real pero mínimo y no tendría relación con la venta de Alan Mozo. De confirmarse la salida de Alan Mozo, Jesús Rivas y Pablo Benevento serían las cartas de Andrés Lillini.

Cabe recordar que, Universidad se ha despedido de Sebastián Saucedo, Jose Rogerio, Washington Corozo y Alfredo Talavera en el presente mercado de fichajes.

SECCIÓN B

SÁBADO 28 DE MAYO DE 2022



PELOTEO

Heriberto Murrieta

Academismo

Trepidante resultó el juego de ida de la Final del fútbol mexicano, antenoche en Guadalajara. Fue un partido intenso, de ida y vuelta. El Atlas sacó ventaja de su condición de local y buscará consumir la hazaña mañana en territorio hidalguense.

Por momentos me recordó el fútbol de la llamada Academia de otras épocas con un fútbol proponente, de banderas desplegadas y buen toque de balón.

El cuadro rojinegro sabe a qué juega. Lleva tiempo con un sistema dominado y un mismo entrenador. Diego Cocca ya fue ratificado para el próximo certamen. Después de setenta años de sequía, está a las puertas de su segundo campeonato de forma consecutiva. ¡Para Ripley!

El Pachuca, por su parte, secó al América, lo maniató, lo borró, hace apenas una semana. Tendrá el equipo de Guillermo Almada que jugar como ese día si quiere coronarse y hacer valer su condición de mejor equipo de la fase regular del torneo que está a punto de expirar.

Tristeza

Murió Alfonso Ochoa, uno de los grandes tenistas mexicanos de todas las épocas. Estaba casado con la gran Yola Ramírez, la mejor tenista mexicana de la historia. Sufrió un infarto en Puebla, a los 84 años de edad.

Poncho ganó varios torneos en

Europa y Estados Unidos. Fue semifinalista de dobles en el torneo Roland Garros en París en 1961, al lado de Antonio Palafox. A últimas fechas se encargaba de los trabajos relacionados con la instalación de las canchas de los torneos de Acapulco y Los Cabos.

Apenas en noviembre pasado, durante la investidura del Salón de la Fama del tenis mexicano en el Club France capitalino, tuvimos el gusto de saludarlo. Siempre sencillo, amable y cordial. Le sobreviven su esposa Yola y sus hijos Marnie, Alfonso y Ernesto.

Aberrante

El juez Jonathan Bass Herrera concedió ayer la suspensión provisional de las corridas de toros en la Plaza México hasta en tanto se otorgue la suspensión definitiva del amparo promovido por la asociación civil Justicia Justa.

Dicha AC considera que se da al toro un trato "degradante y estigmatizador". La empresa de la Plaza México puede impugnar la suspensión ante un tribunal colegiado de distrito. La agrupación Tauromaquia Mexicana Siglo XXI le brindará apoyo y asesoría. Un papel determinante podría volver a jugar el político y líder sindical Pedro Haces, defensor a ultranza de la tauromaquia, que ya ha atajado anteriores levantamientos antitaurinos.

Desde este espacio deseo firmemente que esta suspensión no se vuelva definitiva y que lejos de querer acabar con nuestras tradiciones, se siga luchando por preservarlas en nuestro país. La tauromaquia genera miles de empleos, las ganaderías son grandes ecosistemas, el toro vive durante cinco años en las mejores condiciones, su carne es comestible y por cada ejemplar que muere en la plaza hay otros siete vivos, en promedio, en las dehesas.



SELECCIÓN MEXICANA



Martino confirma acercamiento "sin compromiso" con Chicharito

El entrenador de la Selección Mexicana aceptó que ha mantenido contacto con el delantero, pero matizó: "No significa que asuma algún grado de compromiso".

La novela entre Javier Hernández y la Selección Mexicana inicia un nuevo capítulo. El director técnico del Tricolor, Gerardo Martino, confirmó que ha reestablecido contacto con el delantero, el máximo anotador en la historia del equipo, quien no se ha vestido de seleccionado nacional desde septiembre de 2019. No obstante, el argentino matizó el significado de las conversaciones: no se tratan, necesariamente, de una señal de que Hernández vuelva al Tri en el corto plazo.

"Es cierto lo que dijo Javier. Hemos tenido comunicación. Seguramente habrá otra. Mi deseo era que en el momento en el que entendía que podía bajar era hacerlo personalmente después de las complicaciones que tuve (operaciones en el ojo derecho)", reveló Martino en conferencia de prensa celebrada en el AT&T Stadium de Arlington, Texas, sede del duelo amistoso entre México y Nigeria este sábado 28 de mayo, primera parada del penúltimo Mextour antes del

Mundial de Qatar.

"Si mi reunión genera un tipo de compromiso, tendríamos 70 jugadores en la Selección, porque me he juntado con muchos. Eso no significa nada", aclaró Martino. "No le podemos cerrar la puerta a los jugadores que están en buen momento. Juntarme con un futbolista con Javier, o charlar a través de un Zoom, no significa que asuma algún grado de compromiso", añadió.

Martino abonó que, pese al deshielo con Chicharito, apartado por un presunto caso de indisciplina, su base de delanteros permanece intacta, aunque no cerró la puerta definitivamente a la incorporación de Hernández en la plantilla que afrontará la Copa del Mundo: "Raúl es nuestro delantero centro, nuestro referente, al cual debemos ayudar a que recupere su versión. Más Henry, más Santi (Giménez), más las recuperación que esperamos del 'Mellizo' (Funes Mori). Están ellos

y en el futuro cercano veremos". Tata' también negó las versiones en torno a la ausencia de Chicharito del Tri: "No, lo de él no pasa por eso (indisciplina)".

"Siempre hay que ser cauto con un chico tan joven" El director técnico de la Selección también se refirió a Marcelo Flores, juvenil de Arsenal quien recientemente confirmó públicamente su intención de jugar exclusivamente con la Selección Mexicana, pese a ser elegible para Inglaterra y Canadá: "Está bien que aprenda a ser un futbolista de Selección. Que entre con compañeros con mucha experiencia, que los vaya conociendo, que vaya aprendiendo. Se vaya integrando. Lo aconsejen". Sin embargo, no se aventuró a vaticinar si el atacante será uno de los convocados al Mundial de Qatar: "El camino de Marcelo no termina en noviembre (...) Se busca un nombre para ver si podemos armar alguna historia. Con Marcelo no la hay. Tiene que crecer".

CHAMPIONS LEAGUE

Real Madrid: A incrementar su invicto de siete finales de Champions bajo el actual formato

Los merengues disputarán la Final ante Liverpool en París hoy sábado 28 de mayo

La gloria no es para cualquiera, la corona, mucho menos y 13 Copas de Europa confirman al Real Madrid como el único rey de Europa. En sus últimas siete Finales bajo el formato de Champions League, en todas levantó la Orejona, marca que buscará incrementar hoy en París en la búsqueda de la 14.

Desde que el torneo cambió de nombre

en 1992, los Merengues mantienen un idilio con la Gran Final continental, pues su última derrota se dio en 1981, todavía como Copa de Europa, justo ante el rival con el que se verá las caras en París, el Liverpool.

A partir de ahí, el Madrid sólo cosechó glorias, en 1997-98, los Blancos se impusieron por 1-0 a la Juventus para conquistar su séptimo título del torneo continental. Para 1999-00 con Vicente del Bosque en el banquillo, el Madrid nuevamente tocó la gloria al vapulear por 3-0 al Valencia.

La Novena merengue tuvo toques artísticos en 2001-02, pues una volea inolvidable de Zinedine Zidane dio el

triunfo al Madrid por 2-1 frente al Bayer Leverkusen.

Pasaron más de 10 años sin que los de

Chamartín se instalaran en una nueva Final, pero en 2013-14, con Ancelotti como entrenador, la sequía terminó y la Décima llegó. En una de las Finales



más recordadas, Sergio Ramos se erigió como héroe para empatar en el tiempo agregado y mandar el juego a tiempo extra, donde vencieron con autoridad al Atleti por 4-1.

Y si tales hazañas no fueran suficientes, el Madrid extendió su imperio con el triplete conquistado por Zidane y compañía en 2015-16, 2016-17, 2017-18, en el que el Atlético, Juventus y Liverpool sucumbieron ante el Rey de Europa.

Ahora, luego de una campaña en la que el corazón y el ADN madridista superó cualquier adversidad para instalarse en la batalla final, los Merengues están a 90 minutos de escribir un nuevo capítulo en su ya gloriosa historia.